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 １月２８日（火）全国中小業者決起大会が東京・日比谷公会堂

で午後１時より開催され、全国か

ら民商の仲間１６００人が集ま

り、浦和民商からは１８人が参加

しました。この日、会員さんから

お預かりした消費税増税反対の署

名３０７筆を国会に届けました。

開会前の文化行事にアイドルグ

ループ橋本美香＆制服向上委員会、頭脳警察ＰＡＮＴＡが出演、

平均年齢１５歳の女子５人が原発反対の歌を披露しました。主催

者あいさつで 国分稔全商連会長は「４月の消費税増税、ＴＰＰ

問題は、中小企業と国民生活に破壊を招く。大企業には法人税を

引き下げ、国民には重い税金を背負わせている現実、雇用の切り

捨てなどアベノミクスは問題山積である。被災者にさえ負担を押

し付ける増税はなんとしても阻止しよう。」と訴えました。来賓

には都知事に立候補している元日弁連会長宇都宮健児氏、日本共

産党小池 晃参議院議員、全労連会長、保険医協会会長など多彩

なかたがたの挨拶がありました。沖縄県連会長は、先日の沖縄名

護市長選で稲嶺進現職が自民党が推薦した候補に圧勝し、辺野古

基地移転に市民がＮＯ！を突き付けたことを報告しました。ほか

北海道、静岡、東京民商が登壇し決意表明を行いました。大会決

議案が全会一致で採択、最後は団結ガンバローで閉会しました。

集会後、日比谷から永田町までシュプレヒコールをしながら元気

にパレードを行いました。 団結ガンバロー！！ 

春の運動資金納入のお願い  
２月・３月の会費に、2,000円が加わります 

 会員の皆さん、お仕事ご苦労さまです。なんとしても自らの営業と

くらしを守り、消費税大増税を阻止するため、市内業者や市民に消費

税・税金のあり方の宣伝や商工新聞・仲間を増やす大運動を今こそ進

めなければなりません。 

 長引く不況の中､家計も大変厳しいと思いますが、宣伝チラシ、宣伝

カーの運行、ラジオコマーシャル、確定申告の手引きや申告書作成のた

めの様々な資料、申告書作成会の会場費、班会の案内等、多くの資金が

必要です。 
 この春の運動を成功させるため、例年通り、２月・３月の会費に加え、

それぞれ、2,000円の運動資金をお願いします。 

 なお、特別の事情で減額を希望する方、納入が困難な方は、役員・事

申告書の作成に必要なもの 
 

① 昨年（平成24年分）の確定申告書の控え 

  決算書の控え（青色申告の場合） 

  消費税の申告書の控え（消費税の申告がある場合） 

② 税務署から届いている申告書・決算書の用紙 

③ 国保・年金の25年1月～12月の支払合計額が分かるもの。 

  （24、25年度の2年分の納付書） 

 ＊国民年金納付証明書の添付が義務付けられています。 

④ 生命保険、地震保険、住宅控除の控除証明書 

⑤ 医療費の領収書（医療費控除を受ける場合） 

⑥ 寄付金控除がある場合は寄付先が発行した受領書 

⑦ 扶養家族の氏名、生年月日 

⑧ 昨年（24年分）と今回（25年分）の自主計算書、決算書を出来  

  るだけ完成してお持ちください。 

⑨ 年金受給者は、公的年金等の源泉徴収票 

⑩ 筆記用具、計算機、印鑑 

 今回の計算では、昨年同様15歳以下の扶養控除38万円が廃止さ

れ、16歳から18歳の63万円控除が38万円に縮小されています。 

 

消費税の署名、下水道の署名を集めてお持ちください。 
     参加された際、会費納入にご協力ください 

 春の運動第一回拡大統一行動開催 
  

 １月２６日（日）１０時より拡大統一行動を行いました。参加は１３人で

した。今回桜区を中心に４人で宣伝カーを回し、西浦和駅商店街を１

件ずつ約３０件訪問しました。また三室地域を４人でポスティング、香

田会長は前地商店街１２０件を回りました。

退会名簿で電話がけをし４名の対象者が。

お昼は婦人部のみなさんが作ってくれたカ

レーを頂きました。 

会員の皆様、ぜひお知合いの業者さんの紹

介を宜しくお願いします。           

       浦和民商拡大推進委員会            

 

下水道料金値上げ反対の駅頭宣伝に参加  

 １月２４日（金）午後５時から浦和駅西口で行われた下水道料金値

上げストップの宣伝行動に加藤常任理事と事務局宮川が参加しまし

た。市内他団体総勢５０名以上の大宣伝となりました。市民のみなさ

んにはほとんど知らされていないためか署名数は多くなかったので

すが、今後も下水道２５％アップを阻止するべく頑張って宣伝行動を

やっていきたいと思います。 

秋に大腸がん健診をしなかった会員さんに朗報です。！！若干検査キッドがありますのでは希望する方は、事務局迄ご連絡ください。 

宇都宮 健児氏 


